



**20** 祇園神社



姫路の広峰神社から京都八坂神社へ分霊を移すとき、みこしがこの地で一泊したことを記念し、社を建ててまつたということです。毎年7月13日～20日まで行われる祇園祭は夏の風物詩で、多くの人で賑わいます。

**19** ヴィーナステラス



市街地を望むこの場所は、三宮の北西、諏訪山に位置し、上からヴィーナステラス、金星台、児童公園までを総称して、諏訪山公園と呼ばれています。1873(明治6年)年に諏訪神社の境内であった土地を公園に指定し、その後展望台を整備して市民の憩いの場となっています。

**18** 異人館

北野・山本地区では異人館と呼ばれる住宅が明治20年頃に立ち並ぶようになりました。伝統的な街並が特に多く残されている区域は「伝統的建造物群保存地区」に指定されています。

**18** 風見鶏の館



この地区唯一のレンガ作りで1909(明治42年)年に建てられました。尖塔の風見鶏は雄鶏が強い警戒心を持ち魔除けになると信じられていることから付けられました。

**17** ラインの館



1915(大正4年)年に建てられました。市民からの愛称募集で、館の下見板の横線が美しいことから「ラインの館」と名付けられました。